

暑さに負けず12時間アタック、レシード!!

◎上天野12時間チャリティーレクバレー大会

8月22日、上天野12時間チャリティーレクバレー大会(上天野川まつり実行委員会主催)が農林業者トレーニングセンターで開催されました。

この大会は、子供の健全育成を目的とし、自然、地域、親子のふれあいを求め、昨年まで13年間続いた上天野川まつりが今年度から休止になつたことに伴い、実行委員会がこれまでの感謝の気持ちを込めて、少しでも恩返しが出来ればという



間で3試合を行い、得失点率で順位を決定し、勝ち割りム300円、負けギーム500円、サーブミニ100円、タッチネット100円、アタックミス100円のペナルティルールを設定。試合中は、好プレー!珍プレー続出で笑いが絶えず、熱気、応援で、体育館の温度は最後まで下がることなく熱戦が繰り広げられました。今回のチャリティーリンゴ金は鬼北町内の6小学校に寄付されるこ

思いで、チャリティーレクバレーに形を変え、鬼北町内外に参加を募ったところ、バレー愛好会、ファミリーチーム等、29チーム、総勢263名の方が参加しました。

開会式では、参加選手を代表して、「消防団勇士」の長瀬信一さんが「地域の為にみんなが一つになつて楽しくプレーします」と力強く宣誓しました。

大会では、各チーム3時間で3試合を行い、得失点率も恩返しが出来ればとい

う行委員会がこれまでの感謝の気持ちを込めて、少しでも恩返しが出来ればとい

24人が大人の仲間入り

◎平成21年度日吉地区成人式

20歳の門出を祝う日吉地区成人式が8月14日、日吉公民館で開催され、住民センターで開催され、スース姿や浴衣姿の新成人でございました。式には、対象者24人のうち20人が出席。



井谷和隆日吉公民館長、甲岡秀文町長のあいさつの後、出席者を代表して大森智史さん(父野川中)が謝辞を述べ、大人としての自

覚・責任を持つなど、決意を新たにしていました。

式典終了後は、小中学校時代の先生方からのビデオレターが上映されたほか、懇談会が設けられ、久しぶりに再会した友人や恩師と近況報告をしたり、思い出話に花を咲かせたりするなど、楽しいひと時を過ごしました。

海と山で交流深める

◎三島・愛治・石応小学校合同キャンプ

公民館主催のキャンプが

8月8日と9日、宇和島市の石応小学校で行われ、三

島、愛治、石応小学校の児童など78人が参加しました。

このキャンプは、集団生活により子どもの自主性、協調性を養うことを目的に実施。異なる自然環境での体験を通じて他校の児童との交流を図ろうと、昨年度

から石応小学校と合同で行われています。

初日は、三島と愛治小学校の児童が、石応小学校を訪れ、海水浴やカレー作り、肝試しなどを実施。雨天のため2日目は中止となりましたが、参加した児童は、様々な体験を通して友情を深めました。